

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO DE LA SUSCRICION.

Madrid 8 rs. Prov. 30 trim. Ultr. y Estran. 72
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administracion, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, o envián-
dolo en metálico, libranza ó gólos del correo á
la Administracion, calle del Rubio, número 23,
que no servirá la que no esté pagada.

AÑO XVIII. NUM. 2855 DE LA MAÑANA

MADRID, VIERNES 24 DE NOVIEMBRE DE 1865.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NUM. 23.

PRIMERA EDICION.

S. M. la Reina se halla notablemente aliviada y anteayer pudo dar un corto paseo, como hemos dicho en nuestra primera edición, y según la comunicación oficial que hoy publica la *Gaceta*.

La *Gaceta* de ayer publicó los reales decretos siguientes:

—Declarando cesante á D. Elias Bautista Muñoz, fiscal especial de Hacienda de la audiencia de Madrid, y nombrando para este puesto á D. Miguel Zorrilla, secretario que ha sido del Consejo de Estado.

—Nombrando director general de Telégrafos á D. Roman Goicoechea, director de Sanidad.

—Nombran á director general de Beneficencia á D. Feliciano Perez Zamora, ex-diputado á Cortes.

—Nombrando director general de Sanidad á D. Daniel Carballo, ex-diputado á Cortes.

El gobernador superior civil de Filipinas participa con fecha 8 de octubre último, que el 27 de setiembre se experimentó en la isla de Luzon un huracán que causó grandes pérdidas y sinistros marítimos de importancia. Habían llegado á la bahía de Manila las fragatas en reatas *Guadalupe* y *Magallanes*, y el correo que salió de esta corte el 22 de julio.

Los gobernadores de Fernando Poo y Puerto-Rico dan noticia de disfrutarse de tranquilidad y salud en los territorios de su mando.

Según los telegramas oficiales recibidos en Madrid, anteayer ha llovido en Badajoz, Cádiz, Ciudad-Real, Lugo, Pontevedra y Soria.

Según comunicaciones del cónsul general de España en Smirna de 14 del mes próximo pasado, y del ministro plenipotenciario de S. M. en Constantinopla, el cólera ha desaparecido por completo de dichos puertos, habiendo terminado las juntas de sanidad respectivas dar patentes limpias.

No ocurriendo ningún caso de cólera en Gibraltar desde el 27 del mes pasado, y espidiéndose patentes limpias desde el 1.º del actual á los buques que salen de aquel puerto, S. M. la Reina se ha servido disponer que esta noticia se publique en la *Gaceta* para conocimiento de las autoridades sanitarias del litoral.

Han dado principio en el teatro de Jovellanos los ensayos de la zarzuela nueva en tres actos, original del Sr. García Gutiérrez titulada *El capitán negro*, para cuya obra se están pintando tres decoraciones nuevas y construyéndose todo el vestuario.

Hemos recibido los estatutos de un nuevo Banco Mercantil general de crédito territorial y agrícola que, bajo la razón social de Manuel Fernandez Font y compañía, ha empezado á funcionar con muy buenos auspicios en esta corte.

Sentimos no poder ocuparnos de las operaciones á que se dedica esta sociedad, por el poco espacio de que podemos disponer en nuestro periódico.

El sábado próximo se celebrará en la iglesia parroquial de San Millán de esta corte, la misa de novenario por el alma del Sr. D. Nicanor Mathet y Huelves, tío de nuestro particular amigo el señor don Miguel Mathet, conocido jurisconsulto y redactor de *Las Novedades*.

El Pabellón Nacional rechazó ayer el dictado de neo-católico, que han lanzado algunos diarios sobre el señor marqués de Novaliches.

Un periódico dice que el Sr. Mon se halla en Barcelona, esperando que pasen algunos días para poder venir á Madrid, en peligró.

El empresario del teatro Real debe regresar en estos días de su viaje al extranjero. Se nos asegura, dice *La Reforma*, que trae un cierto número de cantantes capaces de llenar los deseos de una parte del público, que desea artistas conocidos, y la de todo él en general, que aspira á oír cantantes de mérito y de facultades actuales, reales y efectivas. Con este refuerzo, el teatro adquirirá animación, y la variedad que hoy le falta en el repertorio. El Sr. Caballero no ha perdonado sacrificio para hacer estas nuevas adquisiciones.

Se ha presentado á la empresa del teatro del Circo una comedia del Sr. Ferrero y Perálta, titulada *El nuevo Doña Inés*. Tenemos las mejores noticias de esta producción.

Según dice la *Gaceta* de Portugal, el ministro de Hacienda del vecino reino ha dispuesto que inmediatamente se hagan efectivas las cuentas que adeudan al Tesoro los contribuyentes menores.

Hemos recibido el cuaderno sexto, tomo primero de *La Marina española de la Edad Media*, bosquejo histórico de sus principales sucesos en razón á las Coro-

nas de Aragon y de Castilla, que está publicando con grande aceptación el señor D. Francisco Javier de Salas, teniente de navío y rector en el de óbito hidrográfico.

El estado sanitario de Portugal es excelente: el consejo de sanidad ha dejado de publicar los boletines de las proicias, en vista de que ya ha desaparecido el temor de la epidemia.

Varios vecinos de la calle del Factor nos ruegan llamemos la atención de quien corresponda sobre el escándalo con que la referida calle se encuentra á oscuras una noche y otra, á pesar de las repetidas gestiones que sobre esto se ha hecho.

Una carta de Florencia que recibimos anuncia la llegada el 14 del rey de Italia. En Nápoles hizo limosnas por valor de 60,000 francos, suma insignificante, añade el corresponsal, comparada con el donativo de la Reina de España.

En el teatro Principal de Zaragoza se puso en escena la noche del lunes el aplaudido drama *Cervantes*. Su autor, el Sr. Tomeo y Benedito, fué llamado con gran entusiasmo á la escena en la conclusión de cada acto; la obra fué puesta con lujo y esmero, y en ella descoló de una manera admirable el inspirado primer actor Sr. García de Parrón, distinguiéndose también las señoras Bagá y Guerrero y cuantos en ella tomaron parte.

La emperatriz de Rusia pasará el invierno próximo en Niza. Se la espera en dicho punto para el 15 del próximo diciembre. La princesa de Gales irá también, según se dice, á dicho punto durante el próximo invierno.

En París se ha pedido privilegio de invención para una máquina que, según dice el inventor, es propia para hacer oír á los sordos.

Se va á poner el nombre del ilustre compositor de Meyerbeer á una calle de París próxima al teatro de la Grande Opera.

El Sr. Aparisi y Guijarro no tomará asiento en el próximo Congreso, aun cuando sea elegido diputado. Así lo dice *La Regeneracion*.

Escriben de Jerez que la abundancia de la cosecha del mosto y las grandes cantidades de vinos que hay almacenadas contribuirán á que se declare una notable baja en el precio de este caldo.

El duque de Valencia ha tenido que estar en cama desde que llegó á Madrid por efecto de un constipado.

Un periódico progresista de Cádiz dice, al hablar de la omisión del nombre del Sr. Olózaga entre los del comité central:

«Esa omisión, lo declaramos sin rebozo, la creemos nosotros útil y conveniente; sin género de duda alguna para la marcha desembarazada de nuestra comunión, para la desaparición de muchas dificultades, para la cesación de algunos pretextos, para el esclarecimiento del horizonte y para la simplificación de anteriores complicaciones.»

Según habíamos indicado, se ha inaugurado en Figueras el Centro instructivo de clases gratuitas para los artesanos pronunciando un notable discurso el señor D. Evaristo Fábrega, en medio del mas respetuoso silencio. La concurrencia fué muy numerosa, y entre las enseñanzas inauguradas se cuentan clases de francés, y acaso mas adelante de otros idiomas.

La sacramental de San Ginés y San Luisha celebrado ayer una funcion inaugural á Nuestra Señora de la Soledad en la nueva capilla que acaba de construir en su cementerio. Por la mañana se han celebrado varias misas rezadas, y á la una ha pronunciado un brillante sermón el Sr. D. Pio Hernandez Fraile, terminando la solemnidad con letanía y salve en obsequio á la Santísima Virgen, patrona titular de la capilla.

El conocido editor de París Mr. Eugenio Lacroix, director-editor de la conocida *Biblioteca de profesiones industriales y agrícolas*, ha prestado un buen servicio á las ciencias con la publicación de una interesante revista titulada *La Ciencia pintoresca*, ó sea la ciencia vulgarizada y puesta al alcance de todo el mundo, revista general de ciencias, industria y agricultura, con observaciones sobre los hechos y descubrimientos nuevos. Y no obstante de los numerosos grabados que la adornan, es sumamente económica la edición.

A consecuencia de la reducción hecha en el ejército francés, se habla de economías que va á hacer el gobierno de la Gran-Bretaña en los presupuestos de la Guerra y de Marina.

La salud del expresidente Davis se ha restablecido por completo, y la vigilancia que sobre él se ejerce se ha dismi-

nuido tanto, que apenas puede considerarse como prisionero.

La ciudad de Nueva-York está amenazada de una invasion del cólera. El vapor *Atlanta*, que salió de Londres el 10 de octubre, y del Havre el 13 con 546 pasajeros, ha llegado á Nueva-York el 3 del actual, teniendo en la travesía de cincuenta á sesenta atacados y quince muertos. Este buque ha sido inmediatamente puesto en cuarentena.

El desenfadado lujo de las mujeres ha ocasionado en Nueva-York una reacción provechosa. Se ha formado allí una sociedad de celibatas, cuyo principal objeto es poner freno al lujo estravagante de las jóvenes, comprometiéndose á no casarse sino con mujeres tan sencillas en sus costumbres como en sus trajes. Mucho tememos que esta sociedad termine por hacer bisco.

El 18 del mes pasado la música austríaca ejecutó por primera vez en Méjico una marcha espresamente compuesta por Rossini para el emperador Maximiliano.

El gobierno brasileño ha acogido favorablemente un proyecto de emigración de confederados de la América del Norte, en grande escala. Espérase por consiguiente para mediados de octubre en el Brasil gran número de familias anglo-americanas á las cuales se concederán tierras.

Un grande dignatario japonés acaba de llegar á Europa. El objeto de su viaje es reunir todos los documentos necesarios para la reorganizacion del ejército japonés.

El buque inglés que ha bombardeado á Puerto Príncipe á consecuencia del insulto hecho por los insurrectos haitianos al cónsul inglés, ha sido el *Bulldog*. Dicho buque se ha ido á pique por haberse volado la Santa Bárbara.

El gran duque de Baden, que se encuentra enfermo de alguna gravedad, pasará el invierno en las orillas del lago de Ginebra.

La primera mujer que ha sido condecorada en Francia con la cruz de la Legión de Honor, ha sido la pintora Rosa Bonheur. Parece que igual distinción se va á conceder ahora á la vizcondesa de Chabannes, por sus actos de abnegacion durante la epidemia en Tolon.

Se confirma la noticia de que el cardenal Antonelli ha dirigido una circular á las potencias europeas acerca de la evacuacion de las tropas francesas de Roma. En dicho documento se asegura que el gobierno pontificio habia pedido en diferentes ocasiones al francés que retirara sus tropas de los Estados de la Iglesia, y añade que las órdenes dadas ahora para la retirada debían considerarse como el cumplimiento del tratado de 15 de setiembre, en cuyo tratado no ha intervenido para nada el gobierno pontificio, aunque se haya convenido sobre asuntos que á él se refieren. Se dice que algunos gabinetes han contestado ya á esta nota, que lleva la fecha de 27 de octubre, asegurando que dicho tratado será estrictamente cumplido en cuanto á Roma concierne. Quizá fundado en esto ha dicho recientemente el Papa á un noble romano que tiene certeza de que los Estados que posee hasta ahora no corren riesgo de ninguna nueva invasion, vayanse ó se queden los franceses en Roma.

La municipalidad romana ha pedido al Papa que restablezca las tarifas para la venta en aquella poblacion del pan y la carne, esponiéndole los perjuicios que á los consumidores ocasiona la libertad de comercio de estos artículos. El Papa se ha negado á esta pretension, no creyendo bastante poderosas las razones de los peticionarios.

Las segundas elecciones para diputados provinciales en la provincia de Sevilla han estado algo desanimadas, habiendo sido elegidos don José María Hoyos por treinta y seis votos, y los señores marqués de Villapanés y don Manuel Munilla por diez y seis. En el distrito de la Magdalena no hubo eleccion hallándose el local completamente desierto.

Acercas del estado sanitario de Sevilla, dicen de aquella ciudad:

«El estado de la capital mejora de un modo satisfactorio, pues en las doce primeras horas de ayer solo hubo una invasion y una defuncion. Si así se continúa, en breve podremos entonar el himno de alegría. Animo, pues, y espérese á ver alejarse el terrible huésped. La salud pública mejora, impediéndose ya, y mucho, las enfermedades comunes. El número de enfermos que habia ayer á las seis de la mañana en Sevilla era cincuenta y nueve. En Alcalá de Guadaíra, 4 invasiones y una defuncion. En Mairena la existencia de enfermos es treinta y uno. En los demás pueblos no habia novedad.»

El gobierno de Washington ha dado órdenes para que no se adelante el desarme de los buques de guerra y la venta de los trasportes.

La Cámara popular belga ha rechazado por gran mayoría, despues de un acalorado debate, la peticion de varios oficiales para ir á servir á Méjico.

Las últimas noticias de Jamaica dicen, contra lo que se ha anunciado estos días, que continúa la insurreccion de los negros y que muchos habitantes de elevada posicion social han sido muertos. En el Mississippi tampoco han cesado los conflictos entre blancos y negros.

Las últimas noticias de Florencia dicen que Wurtemberg va á reconocer el reino de Italia. Es el tercero de los Estados secundarios de Alemania que toma esta resolucion.

El gobierno inglés ha mandado reunir datos estadísticos para saber hasta qué punto puede pedir á las Cámaras la reforma electoral. Las clases acomodadas de Inglaterra solo apoyarán la reforma de la ampliacion del sufragio en el caso de que se haga de corta estension.

Los periódicos franceses ponen en duda la noticia de que el periódico el *Globo* de Londres es de que el representante de Francia en Washington habia pedido sus pasaportes.

El martes terminaron las elecciones de diputados provinciales en los cuatro distritos de Barcelona. El Sr. D. Justín Aymar obtuvo en el primero 272 votos; el Sr. D. Fernando Puig, en el segundo, 139; el Sr. D. Tomas Maria de Oñativita, en el 3.º, 97; y el Sr. D. Victor Blaguer, en el cuarto, 147, siendo muy escaso el número de los votos perdidos en los referidos cuatro distritos.

El martes, según un periódico de Barcelona han debido celebrar otra reunion en la Lonja los electores liberales independientes de aquella capital.

El tren ascendente de las cinco y media de la tarde, del ferro-carril de Sarriá, tuvo anteayer un pequeño choque con una máquina y dos wagones de carga que estaban parados en la estacion de Gracia ó cerca de ella. Parece que no hubo desgracia alguna que lamentar, pero sí el consiguiente susto.

Habiendo quedado casi en cuadro el ayuntamiento de Palma de Mallorca, se ha encargado de la alcaldía el regidor cuarto D. Juan Vendrell y Terra. Se ha abierto una suscripcion para regalar un baston al alcalde Sr. Estade.

Los periódicos de la esprada localidad publican la relacion del número de cadáveres sepultados en los cementerios de la misma durante el mes de octubre de 1864 y 1865, de cuya relacion resulta que en el año pasado fueron sepultados 141 cadáveres, y en el presente 411.

El duque de Valencia continúa indispuesto. Por esto no ha podido recibir ayer á los numerosos amigos que han ido á felicitarle por su llegada.

El librero y editor Sr. Escobiano ha puesto ya á la venta la segunda edicion del *Almanaque de la Risa*, viéndose precisado á hacerla por la estrordinaria acogida que alcanza. El título, á la verdad, no puede ser mas provocativo; y como á tan magro título corresponden composiciones en prosa y verso que el almanaque contiene, coleccionado y bien dispuesto por el distinguido poeta don Ventura Ruiz Aguilera, se comprende perfectamente el éxito de ese librito de todos los días. Lo recomendamos á aquellos de nuestros lectores que quieran acabar de matar con la risa en los labios el último recuerdo de esa cosa de los casos que nos ha dado tantos susos.

Se ha concedido el cuartel para esta corte á D. Baldomero de la Cofeja y Piñero, brigadier procedente del ejército de la isla de Cuba.

Se ha resuelto que el mariscal de campo, director subinspector de ingenieros D. Antonio Rivero y Trebilla, pase á encargarse de la direccion subinspeccion de Castilla la Nueva, continuando en el desempeño de la de Cataluña el de igual clase D. Joaquin Barraguer y Launder. Asimismo se ha aprobado que el brigadier director subinspector D. Juan Campuzano y Wardes sea destinado á la direccion subinspeccion de Castilla la Vieja, que resulta vacante.

Tan pronto como queda arreglada la Casa de Pajes serán trasladadas á ella las oficinas de la direccion de administracion militar y la escuela de Estado mayor.

De la Granja dicen que el día 2 será cuando la corte se trasladará al Pardo.

Se ha dispuesto que desde 1.º de enero próximo cese de abonarse la cantidad que como doble haber y por via de gratificacion viene satisfaciéndose por los fondos del material de artillería á los destacamentos de las fábricas de armas blancas de Toledo, de pólvora de Mur-

cia, de fundicion en Trubia y Orbeayeta y de fusiles en Oviedo.

—También se ha dispuesto que de suprimido desde 1.º del mismo mes de enero el parque de Artillería de Vitoria.

Con motivo de la traslacion de SS. MM. al real sitio del Pardo, se ha mandado reconocer inmediatamente por el cuerpo de ingenieros de este distrito los locales existentes en dicho punto, donde puede alojarse la guarnicion que ha de dar el servicio á los reyes, cuya fuerza ascenderá á dos batallones de infantería y un escuadron de caballería.

Con el título de *El Pénit del Segre*, ha empezado á publicarse en Lérida un nuevo periódico de literatura, ciencias é industria.

Entre las adherentes personas que asistieron al besamanos celebrado en Cádiz con motivo de los dias de S. M. la Reina, llamaron instantemente la atencion el comodoro y oficiales de los buques de guerra urcos surtos en bahía, que llevaban vistosos uniformes muy galoneados de oro y grandes charreteras, y en la cabeza un gorro ó birrete encarnado con borla azul.

Los progresistas de Cádiz son decididos partidarios de las condiciones especiales del general Prim, al que desean dar la jefatura del partido. Vease, si no, lo que dice un diario de esta comunión política de aquella ciudad:

«El general Prim representa hoy evidentemente la accion y voluntad energética de nuestro partido; es la personificación de nuestra fuerza juvenil y ardiente; es el campeón audaz que abrazado á nuestra bandera, promete hacerla ondear en las alturas para dicha y bien del pueblo español. Y cuando esa tan gran figura política y guerrera como la suya se agita entre nosotros, ¿quién no debe apresurarse á conferirle el mas alto puesto posible, para que en ella contemple la nacion el símbolo heroico de la actividad y del porvenir del partido?»

La cuestion electoral en la provincia de Huesca se presenta muy animada, segun nos escriben de algunos pueblos. Los Sres. Gonzalez Carbajal y Gabin la recorren en todas direcciones encontrando generales simpatías, pues el primero tiene muchos parientes y amigos que lo acompañan y el segundo ha representado ya al partido de Jaen; tambien parece segura la eleccion de los Sres. Alonso Colmenares, Falces y Saavedra, aun cuando los candidatos de oposicion Naya, Cervero y Martinez se mueven mucho y dan manifestos y programas al cuerpo electoral. La independencia y libertad mas completa reina en la provincia y los diputados que salgan elegidos serán la verdadera expresion de la misma.

A las tres y media de la tarde del sábado último pasaba una mujer montada sobre una caballería el vado llamado Casparro, frente á la fábrica de los señores Pinaquy y Sarvy, de Pamplona. La caballería resbaló y cayó al agua con la mujer, que se hallaba en muy critica situacion á causa de la corriente que hay en aquel punto, visto lo cual por un oficial de dicha fábrica, llamado Pedro Urchulegui, se lanzó al rio, despreciando el peligro, para socorrer á la infeliz y salvarla, así como á la caballería. Cuando ya habia casi terminado su generosa faena, presentáronse el hortelano don señor conde de la Rosa y dos mozos que acudieron á las voces y se apresuraron á ayudar al bravo Urchulegui, consiguiendo el objeto que se proponian.

El martes salió para Portugal por la linea de Valencia, el joven ingeniero industrial D. Bernardino Martorell y Falp, comisionado por la diputacion provincial de Barcelona para estudiar la esposicion de Oporto.

Por la municipalidad de Barcelona se ha publicado un estado de las defunciones ocurridas en la ciudad y barrios estramuros desde el 10 de agosto, en que principió el cólera, hasta el 26 de octubre, en que se declaró limpio el puerto, de cuyo documento resulta: que el número de fallecidos ascendió á 3,765, de los que 1,893 fueron del cólera y el resto de enfermes de causas comunes.

Nuestro corresponsal de Santa Cruz de la Zarza nos dice hoy que en la noche del 21 fué robada la iglesia mayor, no habiendo respetado los robos mas que el copon. Con cuyo motivo, y por haber sido robada tambien dias antes la casa de D. Miguel Fuentes, nos dice que si se restableciera el suprimido puesto de la Guardia civil, se evitarían esos percances, cesando la alarma en que están los moradores, y que se aumenta á medida que se aproxima el invierno, pues los trabajos están parados y no tienen salida los productos agrícolas.

El martes, según un periódico de Alicante, se embarcaron en el vapor *Madrid*, con destino al ejército de ultramar 29 soldados y un cabo del deposito de esta capital.

Los carabineros de Alicante desviaron y apresaron hace tres días a ocho individuos que armados de carabinas pasaban por la costa, y a los cuales consideraron sospechosos.

Se encuentran en Alicante los señores Capdepon y Santonja, diputados que han sido por aquella provincia y candidatos para las próximas elecciones.

Sigue mejorando de una manera notable en Oviedo el estado sanitario.

Hace tres días que en la calle Mediana de San Pedro de Barcelona fué herido de tres ó cuatro cuchilladas un sujeto que trasladado al hospital ofrecía pocas esperanzas de vida. Parece no haber habido medio de hacerle confesar quién ha sido el causante de sus heridas, añadiéndose de público que fueron consecuencia de una riña.

Los progresistas de Zaragoza, según dijo el presidente del anterior comité de aquella ciudad al hablar en la reunión que últimamente celebraron sus correligionarios en la misma población, han establecido una sincera y leal alianza con los demócratas para luchar juntos y juntos obtener el triunfo.

La junta municipal de socorros del distrito del Centro celebra un solemne Te Deum y misa en la iglesia parroquial de San Ginés de esta corte el domingo 26 del corriente, á las diez y media de su mañana en acción de gracias al Todopoderoso por la desaparición de la epidemia por que ha pasado el pueblo de Madrid.

Ocupándose *El Diario Español* de ayer en lo relativo á nuestra cuestión con Chile, dice:

«Lo único que acerca de este asunto podemos asegurar, y lo hacemos sin temor de ser desmentidos por los hechos, es que el gobierno, sin abandonar la marcha prudente que se ha propuesto seguir en todas las cuestiones, será en esto tan enérgico como exija la dignidad nacional, sin que basten á detenerle consideraciones de ninguna clase para sacar incólume la honra de España en uno y otro continente.»

Ayer hemos recibido de la Agencia Havas los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Florencia, 22.

Hoy han llegado el rey y la reina de Portugal. Se les ha hecho una recepción entusiasta.

Tolon, 22.

Se ha dado orden por el ministerio de Marina para reducir la escuadra del Mediterráneo á cuatro buques acorazados.

En Inglaterra ha habido una gran tempestad que ha ocasionado muchos naufragios.

Berlin, 22.

Son inexactos los rumores esparcidos sobre modificación ministerial. Prusia no trata de disminuir su ejército.

Londres, 22.

Se han retirado muchos fondos del Banco de Inglaterra, lo cual hace presumir que el descuento sufrirá un nuevo aumento.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido ayer 988 fanegas de trigo, de 3'600 á 4'350 escudos; la cebada de 2'200 á 2'300 escudos, y la algarroba á 2'200 escudos.

Por efecto del temporal no ha podido verificarse ayer la corrida de toros que debió darse esta tarde en la Plaza de toros de Madrid con un objeto benéfico.

La Patrie recibida ayer dice lo siguiente: «Sabemos que el general Pareja ha tenido á bordo de la fragata *Villa de Madrid* muchas conferencias con capitanes de buques de guerra extranjeros, y que sin dejar de mantener el bloqueo de los puertos, no abrigaba intención de atacar ningún punto de la costa hasta recibir nuevas instrucciones de su gobierno. Es, por consiguiente, en Madrid, donde debe arreglarse esta cuestión.

Tenemos motivos para asegurar que las gestiones del gobierno inglés cerca del Sr. M., promovidas á consecuencia de la situación de los asuntos pendientes entre España y Chile, no tienen otro carácter que el de oficiosas é inspiradas por las buenas relaciones que median entre ambos gabinetes.

Se ha encargado de la sección de sanidad marítima en el ministerio de la Gobernación, el Sr. García Mauriño.

Ha sido aprobado el proyecto del viaducto de la Salera que ha de construirse en la vía férrea de Burgos á Irun.

Desde el día 21 ha quedado habilitado el puente provisional sobre el Jalon para el paso de troncos de mercancías en la línea de Zaragoza á Pamplona.

Se están habilitando algunos buques de nuestra escuadra para salir á reforzar las fuerzas españolas de la estación de Montevideo.

Se está formando expediente contra un cura de Azcoitia que hace pocos días se permitió hablar desde la cátedra del Espíritu Santo en contra de determinada candidatura y en pró de otras. Así lo hemos oido al menos.

Anteanoche volvió á ponerse en escena en el coliseo del Príncipe la comedia del Sr. Escribá *El cura de aldea*, que tan admirablemente interpreta el eminente actor D. José Valero. Los actores que to-

maban parte con esta representación estuvieron en la representación de los respectivos papeles formando un excelente conjunto del mejor efecto. La pieza *La esperanza y osadía* fué muy bien desempeñada por el Sr. Morales, y las señoras Cañon, Valverde, Serrano y Tintero. Esta última joven, alumna del Conservatorio, hacia su segunda salida á la escena, y dió á conocer sus brillantes disposiciones para el arte si continúa cultivándole con fe y verdadero estudio.

La primera tiple de zarzuela, doña Rosario Hueto, está haciendo las delicias del público jerezano. Ha sido muy aplaudida en cuantas obras ha tomado participación, pero muy especialmente en *Jugar con fuego*, en *Llamada y tropa*, y en *Las astas del loro*, cuya canción repite cuantas veces se pone en escena esta obra, entre entusiastas bravos y palmas. En *Llamada y tropa* también fué muy aplaudida, y obsequiada con ramos de flores y palomas. Por lo que nos dicen de allí, la señora Hueto es una de las tiples de zarzuela que mayores pruebas de distinción y aprecio ha recibido del inteligente público de Jerez.

Dijo ayer *La Discusión*, aunque no lo cree, que se presentan en la Granja algunos casos de fiebre tifoidea por el estubo de los que se presentaron hace algunos años en Lisboa y en Trieste.

La intención está conocida, pero por fortuna nuestro clima no se presta á esa clase de enfermedades, y también por fortuna el estado sanitario de la Granja es excelente, pase á quien pase.

No es cierto que se haya pensado en relevar al general Barrenechea de la inspección general de carabineros.

Ha fallecido D. Isidoro de Lara, jefe de administración, antiguo y benemérito empleado, y padre de nuestro querido amigo el conocido periodista señor de Lara y Uriarte.

Acompañamos á dicho señor en su sentimiento por esta irreparable pérdida.

La temperatura máxima en la Península era ayer á las nueve de la mañana, la de Bilbao, donde el termómetro marcaba 21 grados centígrados, y la mínima de 9, en Burgos y Soria.

A la misma hora llovía en Santiago; estaba cubierto ó casi cubierto en Madrid, Barcelona, Coruña y Palma, y despejado ó casi despejado en los demás puntos.

La mar estaba con pequeño oleaje en Bilbao, rizada en la Coruña, San Fernando y Tarifa, y tranquila en los demás puertos.

Segun anunció ayer uno de nuestros colegas con referencia á los diarios ingleses, el gobierno español, en vista de la actitud que han tomado los gobiernos inglés y francés en la cuestión de Chile, España retirará su flota de aquellos mares.

Seguramente no puede afirmarse la actitud hostil de Francia ni aun de Inglaterra, por mas que haya habido intenciones bastantes para desfigurar los hechos; pero si hemos de juzgar por noticias que nos merecen crédito, Inglaterra está hoy con España en las mejores relaciones y reconocida en alto grado por los eficaces auxilios que el capitán general de Cuba ha prestado al gobernador de Jamaica para sofocar la insurrección de los negros en esta isla.

Anuncia un periódico que se trata de suprimir los cinco regimientos mas modernos de infantería de línea, en virtud de cuya disposición quedarían disueltos los de Málaga, Cantabria, Leon, Murcia y Burgos.

Esta noticia es completamente falsa.

El corresponsal del *Diario de Barcelona* en esta corte dice que el señor gobernador civil de Madrid, siendo encargado de repartir la dádiva de la Reina á favor de las familias necesitadas, así como de otras cantidades dedicadas al mismo objeto, no se olvidará del Monte de Piedad y tal vez de las demás casas de empeño, que son los puntos donde se reflejan las verdaderas necesidades, pues á ellas acuden las sábanas, mantas y prendas de abrigo, y que las personas que se privan de estos y otros objetos, bien puede asegurarse que su situación es apurada y hasta desesperante.

El *Eco de Cartagena* cree que nos hicimos ilusiones al anunciar que sería despachado en breve el expediente incoado en el ministerio de la Gobernación por nuestro colega en demanda de que se le relevase del pago de la multa de 1.000 reales que le impuso el subgobernador de aquella ciudad. Pues bien; no nos hicimos ilusiones al anunciar lo que anunciamos, y en prueba de ello podemos decir al *Eco* que el expediente en cuestión debió ser despachado, quizás ayer mismo, tan favorablemente como deseábamos y deseaba *El Eco*.

¿Quiere mas nuestro colega?

Leemos en *La Patrie* llegada ayer: «Sabemos que el gabinete de Madrid prepara una circular relativa á la cuestión pendiente entre España y Chile. Es circular dirigida á los representantes españoles en el extranjero para ser comunicada á las diversas potencias de Europa contándose, según se oice, la historia de los sucesos que han ocasionado la ruptura de relaciones entre los gobiernos español y chileno y el extracto de los documentos destinados á restablecer la verdad de los hechos. Se asegura que entre estos documentos se en-

contran desechados por el juez del cuerpo diplomático de Chile que España interpretará en su favor.

Indicó ayer un periódico que para el puesto de interventor general militar ha sido nombrado un brigadier de infantería con lo que se ha falseado la ley de ascensos.

Lo que se ha falseado es la noticia.

Por mas que diga *La Epoca* no hubo borrasca alguna en el consejo de ministros del marít.

Hoy probablemente aparecerá en la *Gaceta* el decreto autorizando la traslación á España de los restos de Melendez Valdés.

Ayer tarde ha estado el nuncio de Su Santidad conferenciando con el señor ministro de Gracia y Justicia.

No es cierto lo que dice *El Español* de que vaya á hacerse una nueva negociación de billetes hipotecarios.

No sabemos si en efecto será nombrado contador de Hacienda pública de Barcelona el Sr. D. Pericoto Arauz. Lo que podemos asegurar á *El Pabellón* es que tiene aptitud para ello con arreglo á la ley.

El Sr. D. Rafael de Navascués, alto funcionario hoy jubilado, y que viene representando en el Congreso al distrito de Tudela, provincia de Navarra, desde 1849, ha solicitado los votos de sus paisanos para las próximas elecciones. En el concepto de defensor acérrimo de la unión liberal, como lo ha sido desde la aparición de esta idea.

Se ha presentado igualmente como partidario de la ley de 16 de agosto de 1841, que modificó los fueros de la provincia de Navarra. Pero no ha querido nunca, ni pretende hoy mas ni menos que lo dispusiera en la citada ley, en cuyos conceptos solicita el favor de los electores.

El resultado de las segundas elecciones para diputados provinciales en los distritos rurales de esta provincia, ha sido el siguiente:

En el distrito de Alcalá han resultado electos D. Julian More, y D. Simon Carriedo.

En Chinchón han sido elegidos por mayoría de votos, D. Matés Valera y D. Manuel Rodriguez Monje; este último ha sido reelegido.

En Gatafe D. Angel Lopez.

De un día á otro publicará la *Gaceta* una importante disposición del ministerio de Fomento estinguendo los portazgos, y determinando la forma en que se suplirán los ingresos de este ramo.

En breve aparecerán en el periódico oficial las ordenanzas de farmacia que han de regir en toda España. Para su formación se ha oido el informe de la academia y Consejo de Sanidad y demás Cuerpos consultivos.

Ayer, según habíamos anunciado, ha tenido lugar en la cárcel de Villa de esta corte una solemne función religiosa en acción de gracias al Todopoderoso por la terminación del cólera. A las 11 de la mañana se ha celebrado una misa á toda orquesta, oficiada por el respetable sacerdote D. Juan Bolaños, vocal de la junta de cárceles y párroco de San Millán. Terminada la misa, se cantó solemnemente el *Te-Deum*, y después el capellán de dicho establecimiento, D. Agustín Crespo, pronunció una sentida pática dando gracias al Altísimo por habernos librado de tan terrible azote.

La orquesta ha sido dirigida por el Sr. Ovejero, y han asistido el Sr. Robers, director general de establecimientos penales, los individuos de la junta de cárceles con su secretario, inspector, alcaide y demás empleados del establecimiento; así como tambien todos los presos. Mañana se celebrarán las horas por los individuos que han fallecido en dicho establecimiento durante la invasión cólerica. La abundancia de materiales nos impide entrar en pormenores de tan solemnisimo acto.

Segun nos escriben de Sevilla, muy pronto quedará hecha la cesion canónica de los bienes de aquella diócesis.

Pronto se concederá la autorización para cantar el *Te Deum* en Murcia.

Anteayer hubo cuatro defunciones en Zamora á consecuencia del cólera dos en Roa, provincia de Burgos, y dos en Oviedo. En Sevilla puede darse por desaparecida la epidemia.

El gobierno ha recibido noticias oficiales de las islas Filipinas. La mas importante es la de haber ocurrido el 27 de setiembre un furioso huracan que ha hecho naufragar muchos buques en aquellas costas. Solo en la bahía de Manila habia 23 barcos perdidos. Cuéntanse entre ellos los ingleses *Savinda* y *Tigris*, los holandeses *Luisa* y *Comings*, y los españoles *Dardo*, *Saneta*, *Alonso* y *Chan*. Han arribado dos, que son *Guadalupe* y *Magallanes*.

Se ha recibido el correo de 22 de julio.

En la noche del 21 del actual fué robada en Logroño la rica casa-comercio del Sr. Santa Cruz, sucesor del Banco de España en aquella provincia.

El robo ha sido de consideración, puesto que del balance hecho hasta ahora resulta acercarse á 2.000.000 de rs.

Segun los signos encontrados en los primeros momentos, parece que los ladrones penetraron en la casa y cuarto

de dicho papel difícil con esa maestría con que se han instaurado artificiosamente para llegar á lo sublime sin caer en lo ridículo; y los aplausos que arrancó en diferentes escenas fueron el justo premio de sus esfuerzos.

Las cinco puertas que habia que atravesar desde la abertura practicada en la alcantarilla de la casa hasta el despacho no resultan violentadas en lo mas mínimo, sino con algunas señales en dos de dichas puertas, hechas indudablemente por los mismos ladrones, con solo el objeto de deslumbrar y apartar la vista de las autoridades y de los dueños de la casa, de quienes sean los verdaderos culpables.

Este mismo lo demuestra el haberse dejado fleticamente olvidadas una palanqueta de hierro en la casa y una especie de escalera en la entrada de la alcantarilla.

De todo resulta que los factores de tan criminal atentado conocian perfectamente, no solo las entradas y salidas de la casa, sino hasta los menores detalles del local y arca donde se custodiaban los caudales, puesto que de dos de estas que se hallaban en una alcaoba del despacho, se dirigieron á la del oro, dejando intacta la otra llena de plata y mas de 6.000 duros de la misma moneda y varios tálgos de calderilla que se encontraban en el espresado despacho.

Tampoco aparece en el pavimento signo alguno de la huella y cieno del alcantarillado.

Las autoridades todas, se constituyeron en las primeras horas de la mañana en casa del Sr. Santa Cruz, y el juzgado, acompañado del promotor fiscal, ha dado principio con la mayor actividad á la formación de las diligencias sumarias, habiéndose efectuado algunas prisiones de presuntos reos.

Este suceso, á pesar de no afectar de ninguna manera tan acudalada casa mercantil, ha sido en extremo sentido en toda la población de Logroño, pues el Sr. Santa Cruz es una persona en extremo querida en toda la Rioja por sus bellas cualidades y sus caritativos sentimientos.

Varios electores de la parte oriental de la provincia de Oviedo, deseosos de tener en el próximo Congreso una representación de personas de arraigo, probidad y opiniones liberales templadas, que miran ante todo por los intereses del país, han acordado votar, y nos piden que publiquemos, la siguiente candidatura:

Excmo. Sr. D. Lorenzo Nicolás Quintana.—Excmo. Sr. D. Salvador Valdés.—Ilmo. Sr. D. José García Jove.—Escelentísimo Sr. D. Felipe Veretrra.—Ilustrísimo Sr. D. Bonifacio Cortés Llanos.—Sr. D. Plácido de Jove y Hevia.

Se ha aprobado por real orden la contratación de conducciones de tabaco y papel sellado durante el año próximo y primer semestre de 1867 á favor de D. Francisco Borja por el precio de 20 céntimos de real por arroba y legua.

Desde el día 1.º de diciembre próximo quedarán abiertas de nuevo las clases en la escuela de ingenieros de minas, y continuarán en la misma los exámenes.

La Iberia aconsejaba hace pocos días á la señorita Civili que apresurase su regreso á Madrid y al teatro de Variedades, donde tantos y tan legítimos triunfos ha conseguido.

Hoy podemos asegurar que, terminado el corriente mes y cumplidos por parte de la eminente actriz los compromisos que ha contraído con la empresa del teatro de Burgos, volverá á esta corte en los primeros días de diciembre para continuar el frente de la compañía y empresa del teatro de la calle de la Magdalena. La primera función en que tomará parte la distinguida actriz será á beneficio de los pobres, como una nueva prueba de sus caritativos sentimientos, y tendrá lugar fletamente el día 15 del próximo mes. Creemos que la señorita Civili se propone dar á conocer en esta segunda época de la temporada, además de las mejores obras de su brillante repertorio, otras nuevas de conocidos escritores de esta corte.

Desde el 1.º de enero próximo 170 administraciones subalternas de Estancadas que se surtían de las respectivas capitales de provincia, lo serán directamente de las fabricas de tabacos, acordando de este modo considerablemente las distancias, y por consiguiente el coste de las conducciones, que, como es sabido, abona la Hacienda á un tanto cada arca y legua.

SEGUNDA EDICION.

S. M. la Reina, según despacho de anoche, continuaba muy bien de su indisposición.

Anoche se estrenó en el teatro del Circo el drama de Girardin *El suplicio de una mujer*. El ruido y las controversias á que esta obra ha dado lugar en el vecino imperio, tenían al público en caros espectativa sobre su trasplantación á la escena española, y anoche llanaba completamente la espaciosa sala del teatro de la plaza del Rey una escogida y brillante concurrencia. La obra de Girardin se sirvió al público con tal esmero, la trasplantación estable tan bien entendida y llevada á cabo por los señores Carperas y Gonzalez y Rodriguez, y la ejecución fué tan admirable, que el público saboreó ansioso y entusiasmado un manjar demasiado fuerte para nuestros compatriotas.

El género era peligroso, difícil, atrevido hasta la temeridad; pero el talento que le presentaba era más grande que el peligro, más que las dificultades. Matil-

de este un papel difícil con esa maestría con que se han instaurado artificiosamente para llegar á lo sublime sin caer en lo ridículo; y los aplausos que arrancó en diferentes escenas fueron el justo premio de sus esfuerzos.

La Alvarez y los hermanos Catalina, que siempre tendrán la protección del público desapaesado, contribuyeron al completo éxito de un drama cuyo género, lo repetimos, es demasiado fuerte para nuestra escena. Nutridas salvas de aplausos llamaron al final á los actores, que se presentaron, y á los arregladores, que tuvieron la modestia de no presentarse.

Con una concurrencia tan numerosa como escogida se puso anoche en escena por primera vez en la presente temporada, en el coliseo del Príncipe, el drama en cuatro actos titulado *Luz Oscura*, arreglado á nuestra escena por D. Pedro Gorostiza. La ejecución fué admirable por parte de todos los actores que traen bajaron en dicha obra; tanto las señoras Cañon, Dardalla y Serrano, como Valero, Pizarrozo, Zamora, Fernandez y Montijano, obtuvieron justos y generales aplausos de la concurrencia.

El eminente actor Sr. Valero, gloria de nuestro teatro, estuvo imitabile en su difícil papel de rey, convenciéndonos una vez más de su privilegiado y distinguido talento artístico. El público aplaudió calorosamente á este actor en distintas ocasiones, haciéndole salir al palco escénico al final de la obra en medio de un bravo y general aplauso.

En Jaen se ha celebrado una gran reunión de moderados, y se ha formado un comité provincial en que figuran como presidentes los Excmos. Sr. S. D. Luis Gonzalez Brabo y D. Antonio Benavides; de vicepresidente el Excmo. señor marqués de la Merced y de primer vocal el Sr. D. Diego Coello y Quesada.

El día 21 llegó á Pamplona la compañía del Sr. Farriol, que va á exhibirse en el teatro, ejecutando los cuadros que tanto han llamado la atención en Zaragoza. Anteayer han debido dar ya principio las representaciones.

El día 20 del actual continuaron las juntas de Alava que se están verificando en Vitoria. Se tomaron en las celebradas en dicho día importantes resoluciones, entre ellas la del expediente formado á impulso de varias señoras para instituir un asilo en el que puedan albergarse mujeres de condición estraviada.

La congregación del *Mes de las almas* que desde el día 1.º del actual tiene sus diarios devotos ejercicios en la iglesia del Carmen Calzado al anochecer, dió principio anteayer á la novena con que los termina, inaugurándola el orador sagrado D. Vicente Pastor y Lopez con un brillantísimo discurso que conmovió vivamente en favor de las almas del purgatorio á una concurrencia tan numerosa que llenaba aquel espacioso templo, y que le escuchó con especial atención y recogimiento en los tres cuartos de hora que duró.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS de la Agencia Havas:

Paris, 23.

En el último balance del Banco de Francia el numerario ha aumentado 13.500.000 francos; los valores en cartera han disminuido 17.500.000 francos, y los billetes 3.800.000 francos.

El descuento del mismo Banco ha bajado á 4 por 100.

Londres, 23.

Mr. Robert Peel ha rehusado la dignidad de Par.

No sabemos de ningún capitalista que gestione con buen ó mal éxito para fundar publicaciones cuya suscripción sea obligatoria á cuantos empleados ocupan del ministerio de Ultramar. Es, pues, completamente inexacto, podemos afirmarlo, cuanto sobre este asunto insinúa *La Iberia* de ayer.

Hemos examinado detenidamente el precioso *Arbol genealógico y cronológico* de los descendientes de Adán y Eva hasta Nuestro Señor Jesucristo, que acaba de publicar, con licencia de la autoridad eclesiástica, el Sr. D. Julian Garcia de Gaideano, magistrado honorario de la audiencia de Pamplona. Es obra de gran mérito artístico y muy interesante por las noticias históricas con que está enriquecida. En ella se marca la edad de los que tuvieron más larga vida; de las partes del mundo que poblaron; de sus descubrimientos y demás circunstancias dignas de notarse. Como en esta estampa, que es de tamaño extraordinario, está compendiado el largo periodo que media desde la creación del mundo hasta que se obró la redención del genero humano, es sumamente útil para los padres de familia, para los maestros y para todo el que se dedique á la enseñanza, puesto que ofrece á los niños á un mismo tiempo instrucción y amenidad; y en nuestro concepto es un cuadro muy á propósito para adornar las escuelas y para que los discípulos que á ellas concurren vayan insensiblemente formando una idea exacta de los primitivos tiempos y de las generaciones que nos han precedido.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 23.

En la Bolsa de hoy quedaban: el 3 por 100 interior español, á 37 3/4; el

esterior, á 00; la diferida, á 00 (10; la amortizable, á 00 (10; el 3 p. r. 130 francés, á 88-70, y el 4 1/2 á 9".
Londres, 23
Los consolidados ingleses que se venden de 87 1/4 á 3/8.

MODAS.

La especie de anarquía que reina en la actualidad en los dominios de la moda no carece de ciertas ventajas si se deja de tener atractivos, puesto que las señoras pueden vestirse de una manera muy sencilla ó muy elegante sin llamar la atención de un modo exagerado ni parecer mal. Lo esencial es que el vestido sea bastante largo y tenga buen corte y bastante vuelo; la moda no exige otra cosa.
Muchos vestidos de lana, y no pocos de seda, se hacen enteramente lisos, con cuerpo alto y abotonado por delante, cintura redonda y mangas estrechas abotonadas en los puños. Si este traje parece demasiado sencillo á nuestras hábiles lectoras, pueden adornar sus vestidos con un grueso cordón de seda alrededor del bajo de la falda, con un lazo de este mismo cordón en las hembras, cerrar el cuerpo por medio de botones de pasamanería, y ceñir el talle con un ancho cinturón de gró tejido por medio de una ancha hebilla de plata, ó de un gran lazo, hecho al lado izquierdo.

A pesar de estas consideraciones generales, no dejaremos de recomendar á nuestras amables lectoras un vestido de tafetan color de habano, cuya falda está adornada en el bajo con estrechas tiras de terciopelo azul, puestas y cortadas al vicio, y rodeadas de guipure negro. El borde de la falda está adornado con un grueso cordón de seda azul. El cuerpo se compone de un casaca Diana muy larga por detrás, y con solapas por delante: todo alrededor de la aldeta, así como en las solapas, lleva tiras de terciopelo azul rodeadas de guipure.

Para traje de visitas es un modelo de buen gusto y de elegancia, un vestido de moiré liso color flor de malva, cuya falda está adornada encima de la costura de los puños con dos tiras de terciopelo un poco más oscuro, cruzadas una sobre otra de manera que forman unos pequeños ovalos que están separados unos de otros por medio de medallones de guipure negra.

Cuerpo alto, con una pequeña aldeta, que está adornada con tiras de terciopelo y medallones de guipure semejantes á los de la falda, pero mucho más estrechos que aquellos.

Las mangas son semi-ajustadas y de codo, y están adornadas tanto en el hombro como en su terminación con tiras de terciopelo y medallones de guipure.

Los últimos vestidos de soirée que hemos visto son encantadores. Sobre una falda de seda lisa ó rayada de listas de dos colores, como grosella y blanco, azul y blanco, ó blanco y violeta, se lleva una túnica de fular blanco de la China ó de crespon, adornada todo alrededor de una guipur de Cluny, formando volante y levantada en los lados por una cinta de seda ó con un entredos de guipur, adornado de trecho en trecho con hebillas de nacar argentadas ó doradas.

Esta túnica no pasa de la rodilla. El cuerpo del vestido se hace muy escotado y sin mangas, pero otro correspondiente á la túnica cierra en el cuello con un rizado de guipur, y su manga es larga y lisa. Este traje es fresco y elegante, y muy á propósito para una señora alta y esbelta.

Otro vestido recomendaremos de gasa de Chamberl, blanca ó de color claro, adornado el bajo de la falda de un huecudo de la misma tela, cogido de trecho en trecho por lazadas de cinta. La manga, que es entrecana, va cortada por iguales cogidos en todo su largo. El talle es alto y liso, cerrado por delante con siete botones cuadrados de nacar. El cinturón es de la misma tela del vestido con hebilla de nacar. Sobre este vestido puede ponerse un fichú María Antonieta de encaje ó tul negro, con las puntas largas, que se anudan al talle y caen flotantes por detrás.

En materia de abrigos, lo más nuevo es lo que consignamos en nuestra revista anterior. Usanse también capas de terciopelo, adornadas de encaje negro y esbaches, con capuchón adornado de lo mismo; y también sobretodos, imitación de Astrakan, que hacen muy elegantes.

Para adornos, sea de vestido, sea de sombreros, emplease mucho el oro y la plata, y aun el acero, que comienza á abandonarse por antiguo. Las moicistas de fama hacen sobrehumanos esfuerzos para inventar mil adornos caprichosos, y siembran el oro y la plata sobre nuestros vestidos con gusto y sin prodigalidad; es decir, de manera que hagan elegantes y graciosos y no se contentan con los ornatos de teatro. El color verde-esmeralda y el gris plateado están muy á la moda y hacen muy bien con adornos de encaje antiguo.

No concluiremos nuestra revista de hoy sin dar á conocer un elegante traje, muy á propósito para una niña de ocho ó diez años. Se compone de una falda de popelina color gris-tórtola adornada en el bajo con tiras de terciopelo azul, enlazadas formando cuadros y con botones bastante grandes, y también de terciopelo azul. El cuerpo es escotado y está adornado con una berta de la misma tela, que lleva en cada pliegue una estrecha cinta de terciopelo y un volante de encaje. En los hombros lleva lacitos de terciopelo. Camisón de muselina á pliegues menudillos, adornado con un cuello recto encañonado. Cinturón de terciopelo azul. Sombrero de terciopelo azul, adornado con un gilon gris.

BOLSA.—COT. OFIC. DE AYER 23.

Espect. públicos.	Ult. pr.	Ult. pr.
Cons. alcont.	39-25 De 2000...	00-00
Id. fin de mes	00-00 De jun. 2000.	00-00
Id. fin próx.	00-00 De agos. 2000	00-00
Diff. al cont.	36-15 De mar. 2000	00-00
Id. fin de mes	36-25 De julio 2000	00-00
Amort. de 1. ^a	00-00 Obras públ.	00-00
Idem de 2. ^a	00-00 Csn. Isab. II	000-00
Personal...	20-20 Oblig. o IE	74-50
Billetes hip.	90-25 Ban. de Esp.	128
Carres. y socs.	Créd. de Esp.	1.900
De abril 2000	00-00 Id. Mov. esp.	1.900

ESPECTACULOS PARA HOY.

Teatro Real.—No hay función.
Príncipe.—A las 8 1/2.—*Luis Onceno.*
—Balle.

Circo.—A las 8.—*El suplicio de una mujer.*—Balle.—*El peluquero en el baile.*

Zarzuela.—A las 8.—*Pan y toros.*

Novedades.—A las 8.—*Batalla de diablo.*

DIARIO DE MADRID.

Santos del día 24.—San Juan de la Cruz, confesor; San Crisógono, y Santa Florapans.

Cultas.—Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de monjas de Santa Teresa, donde se celebrará á San Juan de la Cruz con misa mayor y sermón, por la tarde completas y procesion de reserva. También se celebrará al mismo santo en las Maravillas y Comendadoras de Santiago. En la iglesia de la Buena Ventura dará principio la novena anual á Santa Bibiana; á las diez será la misa mayor con manifestio, y por la tarde en los ejercicios, que comenzarán á las tres y media, dirá el sermón D. Cástor Compañía. Continúa la novena de la Virgen del Socorro en la capilla del Monte de Piedad, y dirá el sermón don Vicente Pastor. También continúa celebrándose en San Juan de Dios la novena de accion de gracias, y dirá el sermón por la tarde á las cinco D. Basilio Sanchez Grande. Prosiguen por la noche los sufragios por las ánimas henditas, predicando en San Ignacio D. Carlos Guijaró; en Italianos D. Raimundo Carrillo, y en el Carmen Calzado D. Ignacio Ibarra. Por la noche predicará en la Bóveda de San Ginés el Sr. Sanchez Grande, y en el oratorio del Olivar don Sabas Trapiella. En la iglesia de religiosas de Santa Teresa se celebra el día 25 la función á la santa titular; hará su elogio D. Pio Fraile, y el 26 á Nuestra Señora de Europa, y predicará el P. Bonifacio Peña ambos días á las diez, y por las tardes á las cuatro completas, letanía y salva con orquesta.

Visita de la corte de María.—Nuestra Señora de las Mercedes en Don Juan de Alarcón, ó en San Cayetano, ó la de la Pza en Santa Cruz, ó en San Martín.

Orden de la plaza.—Servicio para el día 24.—Parada: Figueras y Llerena.

Jefe de día. Señor teniente coronel del segundo de ingenieros, D. Francisco Javier del Valle. —Visita de hospital: Figueras, tercer capitán. —Reconocimiento de provisiones: Segundo ingenieros, sétimo capitán. —El general gobernador Cervino.

Restaurant Universal.—Cuantas personas frecuentan este establecimiento, situado en la calle de las Infantas número 18, hacen de él un gran elogio, no solo por lo espacioso del local, lújo, buenas condiciones en las viandas y el delicado y pronto servicio, sino también por la esmerada atención y amabilidad que observan con todos la señora y señorita que dirigen el espresado establecimiento.

Limosna. Un matrimonio con cuatro hijos pequeños se halla sumido en la mas espantosa miseria por falta de trabajo. El padre, á consecuencia de no tener que dar de comer á sus hijos, y sin dudar pensando en su desesperada situación, ha sido acometido de un ataque al cerebro, el cual le tiene postrado en cama desde cuatro días.

Rogamos á las personas caritativas socorran una necesidad tan verdadera, seguros de que Dios no olvida los beneficios que se hacen á sus semejantes.

Asimismo esperamos que nuestros colegas de la prensa inserten en sus columnas esta petición en fin de tan desgraciada familia.

Habita en la calle de Embajadores, núm. 14, segundo interior, núm. 3.

ANUNCIOS.

CISCO DE CARBON DE ENCINA bueno á 4 rs. arroba y de cuatro arrobas en adelante á 3 rs. Se vende, calle de Fuencarral, núm. 73, carbonería, frente á la calle de Santa Brígida.—1

HUÉSPEDES.

En la carrera de San Gerónimo núm. 3 y 7 cuarto principal, hay habitaciones con bastante comodidad, como son: salas, gabinetes con sus alcobas correspondientes para familia, á un precio módico.—1

POSESION DE RECREO.—SE vende una casa en Carabanchel Alto, que consta de planta baja, principal y granero, jardín, patio, palomar, coche, cuadra, etc. etc. En la casa, número 91, de la calle Mayor, agencia de la Actividad, darán mas pormenores.—1

SEDARA UN BUEN HALLAZGO á quien presente en la calle de la Magdalena, núm. 7, entresuelo, una galguita negra, inglesa, que llevaba un collar con cascabeles y que se estravió en la plazuela de Anton Martín al auquecer del día 22.—1

EN LA BUTACA NUMERO 1 DE la fila quinta del teatro Real se guardan en la noche del 21 unos jomelos de teatro: el que los hubiese encontrado y quiera devolverlos á su dueño puede hacerlo en la portería, calle del Carmen, núm. 23.—1

A LA HABANA.

Se cede un pasaje de primera clase del vapor *Príncipe Alfonso* para el viaje del 30 de noviembre. Asimismo se cede un billete, también de primera clase, para el ferro-carril de Madrid á Cádiz, correspondiente al próximo día 26. Salud, 6, cuarto principal, informarán.—1

BANCO DE ESPAÑA.

Los tenedores de billetes hipotecarios de este Banco de España, á cuyos números ha tocado la suerte de ser amortizados en el sorteo que ha tenido lugar el día 21 del corriente, y que aparecen publicados en la *Gaceta de Madrid* de 22 del propio mes, pueden presentarlos desde el día 1.º de diciembre próximo, de once á dos de la tarde, en la caja del establecimiento y sección de efectos en custodia, bajo carpetas duplicadas, que se facilitarán gratuitamente en dicha oficina, con el endoso siguiente al dorso: *Al Banco de España para su amortización*, con la firma del interesado.

Una de estas carpetas, con los billetes, quedará en el establecimiento para la debida confrontación de estos, devolviéndose la otra á los interesados con el recibo correspondiente y con el señalamiento en ella de día para su pago. Se advierte que los cupones de 1.º de enero correspondientes á los billetes amortizados se han de presentar en factura separada.

Desde el referido día 1.º de diciembre se presentarán también los cupones de los espresados billetes hipotecarios, que vencen en 1.º de enero próximo, en la misma caja, y sección de efectos en custodia bajo carpetas, también duplicadas, que se facilitarán á los interesados, una de las cuales quedará con los cupones en el establecimiento para la debida confrontación de estos, devolviéndose la otra con el recibo correspondiente y con el señalamiento en ella de día para su pago.

Los billetes hipotecarios amortizados en el sorteo de 18 de junio, que aun quedan pendientes de cobro, y los cupones de los mismos de semestres atrasados, deberán presentarse en carpetas separadas, á fin de no confundir las operaciones de un periodo, con las de otros. Madrid 23 de noviembre de 1865. El secretario, JOSE DE ADARÓ.

LA SEÑORA

DOÑA JOSEFA PAUMAN
de Cobo y Muro (g. e. p. d.),
falleció el 24 de octubre último.

Su viudo D. Antonio Cobo y Muro, su madre doña Antonia Gonzalez, su hermana doña Olima, su hermano político D. Juan Gonzalez Romero, sus tíos, primos, sobrinos y testamentarios, suplican á sus numerosos amigos la encomiendan á Dios y asistan á la misa de novenario que por el eterno descanso de su alma se ha de celebrar el sábado 25 del corriente á las diez de la mañana, en la iglesia parroquial de San Salvador y San Nicolás de Bari de esta corte, en lo que recibirán favor.

No se reparten esquelas.
El duelo se despié en la iglesia.

LA SEÑORA

DOÑA JOSEFA PAUMAN
de Cobo y Muro (g. e. p. d.),
falleció el 24 de octubre último.

Su viudo D. Antonio Cobo y Muro, su madre doña Antonia Gonzalez, su hermana doña Olima, su hermano político D. Juan Gonzalez Romero, sus tíos, primos, sobrinos y testamentarios, suplican á sus numerosos amigos la encomiendan á Dios y asistan á la misa de novenario que por el eterno descanso de su alma se ha de celebrar el sábado 25 del corriente á las diez de la mañana, en la iglesia parroquial de San Salvador y San Nicolás de Bari de esta corte, en lo que recibirán favor.

No se reparten esquelas.
El duelo se despié en la iglesia.

EL SEÑOR

DON FRANCISCO JAVIER
ASTIZ Y AZPIROZ, doctor en sagrada teología; caballero de la real y distinguido Orden española de Carlos III, examinador sinodal de este arzobispado; censor de obras de religion y moral; vice-presidente de la junta provincial de Instrucción pública; teniente mayor de la parroquia de Santa Cruz, de esta corte, etc., ha fallecido el 17 de noviembre de 1865.

Los hermanos, sobrinos, parientes y testamentarios, ruegan á los amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir al funeral que en sufragio de su alma se ha de celebrar el viernes 24 del corriente en la iglesia parroquial de Santa Cruz, á las seis de la noche; en lo que recibirán especial favor.

El duelo se despié en la iglesia.

EL SEÑOR

DON SANTIAGO ALONSO
Cordero, ex diputado á Cortes, presidente de la diputación provincial de Madrid, etc., etc., falleció en la madrugada del día 22 de octubre de 1865.

El Excmo. Sr. Gobernador civil de la provincia y la Excmo. diputación provincial, la Sra. D.^a María García de Alonso Cordero, viuda; los hijos, hijos políticos, nietos, hermanos, sobrinos y testamentarios, suplican á todos sus amigos que no hubieren recibido papelito de invitacion, se sirvan encomendarle á Dios y asistir al funeral que por el eterno descanso de su alma se ha de celebrar el viernes 24 del actual á las once de la mañana en la iglesia de Santo Tomás, en lo que recibirán especial favor.

Todas las misas que en dicho día se celebren en la referida iglesia de Santo Tomás y en la parroquia de Santa Cruz, serán aplicadas por el alma del finado, recibiendo los señores sacerdotes que la apliquen la limosna de 10 rs. hasta las diez de la mañana y de 14 reales desde dicha hora en adelante.

El duelo se despié en la iglesia.

PRIMER ANIVERSARIO.

La señora

D.^a RAFAELA DE SALA-
franca y de Santistevan,
falleció el día 24 de noviembre de 1864.

El Sr. D. Eduardo de Santistevan y Zúñiga, viudo; los hijos, padres políticos, hermanos y sobrinos, suplican á todos los fieles y amigos se sirvan encomendarla á Dios.

Todas las misas que en el día de mañana 24 se celebren en la iglesia de Portaceli de esta corte y en todas las del priorato de Alcántara en la provincia de Cáceres, serán aplicadas por el eterno descanso de dicha señora.

FALDAS Y CAPAS PARA BAUTIZAR.
HASTA LAS MAS RICAS Y ELEGANTES,
Y ENVOLTURAS PARA RECIENTES NACIDOS, ETC.

SE VENDEN CON UNA TERCERA PARTE DE REBAJA.

CALLE MAYOR, 12, ENTRESUELO.

SEGUNDA EDICION.

ALMANAQUE DE LA RISA PARA 1866.

Ramillete de flores, ortigas y abrojos, cogido en las florestas literarias, por don Ventura Ruiz Aguilera.

El mérito de este almanaque se recomienda por la buena acogida que le dispensa el público, que tan pronto como se anunció á la venta se ha agotado la primera edición, y hecha la segunda en la buena forma de las anteriores y con profusion de caricaturas, se halla de venta al precio de 4 rs. en las principales librerías de Madrid y provincias, y en la de su editor don Mariano Escribano, calle del Príncipe, núm. 23 á donde se dirigirán los pedidos de provincias.—1

SOCIEDAD CON RESPONSABILIDAD LIMITADA.

100.000.000 de reales de capital.

CARLOS CANNELL Y COMPAÑIA.
SHEFFIELD (INGLATERRA.)

Fabricantes de material fijo y móvil de ferro-carriles, rails de acero, topes, muelles y demás útiles de todas clases para ferro-carriles, limas, etc., etc.

AGENTE EN MADRID,
DON ALEJANDRO GUILLARD.
FARMACIA, 13, CUARTO 3.º
CASA DE COMISION Y TRANSITO.

BANCO DE PREVISION Y SEGURIDAD.

Presidente: Excmo. señor conde del Asalto y marqués de Ceballos, propietario.
Vicepresidente: D. Antonio Aparisi y Guizarro, diputado á Cortes y propietario.
Secretario: D. José de Córdova, propietario.
Director general: D. Federico de Salido y Baidés, propietario.
Director adjunto: D. José Mur y Vilanova, abogado y propietario.

CAPITAL INGRESADO: RS. VN. 32.022.333/38.

Esta compañía es la única en su clase que esclye terminantemente de sus estatutos toda operacion basada en el crédito personal; coloca su capital sobre garantía material positiva; intervienen en las operaciones los consejeros; liquidacion 74 céntos admite imposiciones desde 10 rs.; beneficio abonado por término medio: mensual por 100 al mes, que equivale al 9/38 al año.

Direccion general: calle de San Agustín, núm. 3. (antes Espoz y Mina, 15).

SE CEDE UNA SALA CON ALCO-

Se.—Jardines, 14, segundo.—1

EL SEÑOR

DON ISIDORO DE LARA
y Alonso, jefe de administración jubilado, caballero de la real y distinguido orden de Carlos III, de a militar de San Fernando, condecorado con varias cruces de distincion por acciones de guerra, é individuo de la sociedad filantrópica de Milicianos nacionales veteranos de Madrid, ha fallecido el 23 de noviembre de 1865.

El Excmo. señor ministro de Hacienda, jefe; la viuda, hijos, nietos, hija y hermano políticos, sobrinos y demás parientes y testamentarios, ruegan á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir á la conduccion de su cadáver el día 24 á las tres y media de la tarde, desde la casa mortuoria en la calle de la Ballesta núm. 8, al cementerio de la Sacramental de San Nicolás, en lo que recibirán favor.

Se suplica el cobro de las misas.

EL SEÑOR

D. ENRIQUE BARRIÉ
y Pastor, alumno de la escuela especial de ingenieros de caminos, canales y puertos; falleció el día 11 de octubre de 1865.

Su madre, hermano, tíos, primos y sobrinos suplican á sus amigos, se sirvan encomendarlo á Dios y asistir á la misa de novenario que por el eterno descanso de su alma, se ha de celebrar en la iglesia parroquial de San Sebastian, el 24 del actual á las nueve de su mañana.

El duelo se despié en la iglesia.
No se reparten esquelas.

SE ADMITEN HUESPEDES A 3
Sreales en principio. Postigo de S. n
Martin, 16, segundo.—1

MUSICA.—LA SOCIEDAD DE PIA-
nistas afinadores, copistas y profes-
ores de música, establecida en la casa
núm. 27 de la calle Mayor, se ha trasla-
dado al 91 de la misma calle. Dicha so-
ciedad ha establecido en su academia
cuatro clases diarias de solfeo, piano y
otros instrumentos, bajo la dirección del
distinguido profesor Sr. Sánchez. Los
que deseen ingresar en las referidas cla-
ses, abonarán 40 rs. hasta fin del presen-
te año, y en lo sucesivo a precios con-
vencionales. Las lecciones á domicilio
á 4 rs. una. Los alumnos de solfeo del
Conservatorio, que soliciten clase en la
Academia musical, no pagarán por es-
tar cerrado dicho instituto.—1

VINOS BLANCOS Y TINTOS LE-
jítimos de Valdepeñas de cuatro
años á 54 rs. arroba. También lo hay á
35 y 38. Calle de Leon, núm. 38. 7—

AGUARDIENTES ANISADOS SU-
perfinos del extranjero, como no se
hacen en España. Calle de Alcalá, 8, per
fumería.—

INTERESANTE.—EN LA CALLE
de Hortaleza, núm. 27, se ha abierto
un nuevo establecimiento de sillería,
propio de Peñalva, en cuyo local encon-
trará el ilustrado público que tanto le
favorece en sus tiendas de la calle del
Príncipe, núm. 39, y Corredora Baja de
San Pablo, núm. 8, un gran surtido de
sillas finas de paja y de Vitoria, que
para acreditar dicho local se darán á un
precio o scmammente arreglado.—1

SE DAN LECCIONES A DOMICI-
lio de matemáticas y dibujo de figura.
Hora de ver al profesor, de doce á una:
Mediodía Grande, 14, 3.º, izquierdo.—7

UNIFORMES PARA INGENIEROS
de caminos y alumnos de su escuela,
mandado usar por real orden. Se hacen
calle de Tetuan, esquina á la calle de
Priedados.—1

ALMACEN DE ACEITES POR MA-
yor, calle de Bordadores, núm. 3.—
En este establecimiento hallarán las per-
sonas que gusten favorecerle, esces en-
tes aceites de Andalucía y Valencia, ja-
on, judías, arroz, garbanzos, azúcares, tés,
café y chocolates, todo de superior ca-
lidad y á precios módicos, espendiéndose
de media cuartilla en adelante y llevado
á casa de los consumidores.—1

FONDA DEL COMERCIO.—ALCA-
lá, núm. 1, esquina á la Puerta de
Sol. Hospedaje con todo servicio, de 20
reales en adelante; cubiertos desde 6 ar-
riba.—9

ESPECIALISTA.—EL PROFESOR
Pons sigue tratando y curando radi-
camente las enfermedades de la vegiga,
como lo tiene acreditado; igualmente
muchas de las enfermedades de cirugía
tenidas por incurables. Se cura el vené-
reo por un tratamiento especial. Recibe
de doce á cuatro, calle de la Cruz, núme-
ro 41, cuarto segundo.



DON FRANCISCO DE ASIS JAQUES

Y RODON, ha fallecido el día 22 del actual á las diez y me-
dia de la noche, á la edad de 14 años, 10 meses y 14 días.

*Sus desconsolados padres, abuelos, hermanos y parientes suplican á
las personas, que por un olvido involuntario no hubiesen recibido invi-
tacion, se sirvan asistir á la conduccion del cadáver que tendrá lugar
el viernes 24 del corriente á las once de la mañana, desde la casa mor-
tuoria, calle de la Madera Baja, núm. 1, al cementerio de la Sacra-
mental de San Nicolás, en lo que recibirán especial favor.*

Se suplica el cocho.

NO MAS MEDICINA.

APETITO, BUENA DIGESTION, SUENO

REFRIGERANTE,

SALUD Y ENERGIA ALCANZADOS SIN MEDICINA, NI PURGANTES, NI GRANDES GASTOS.

LA DELICIOSA REVALENTA ARABIGA

DUBARRY de Londres, cura radicalmente las malas digestiones (dyspepsias),
gastritis, gastralgias, constipados habituales, hemorroidales, fleugas, flatos, ruido
en los oidos, palpitaciones diarias, hinchazones, vahidos, acedias, pituita, náuseas
y vómitos, dolores, erupciones, calambres, espasmos de estómago, todos los desórde-
nes del hígado, de los pulmones, de los nervios, de la vejiga y de la bills; insom-
nias, toses, bronquitis, opresion, asma, tisis (consumucion), sarpullido, erupciones,
melancolia, decaimiento, reumatismo, gota, fiebres, catarros, histérico, neural-
gia, vicios de la sangre, hidropesia y debilidad. Es mas fortificante y menos cos-
tosa que el chocolate, el té, el café y el aceite del hígado de bacalao. Esta deli-
ciosa harina de salud economiza mil veces su precio en los remedios para que
rive; 65,000 curaciones anuales de enfermedades rebeldes á todo tratamiento.

LA REVALENTA ARABIGA se halla en ca- La calidad doblemente refinada en
jas de hoja de lata. cajas

de 1 lib. bruto de peso inglés á 20 rs.	de 1 libra » » » á 37rs.
de 2 libras » » » á 37	de 2 id. » » » á 65
de 3 id. » » » á 80	de 3 id. » » » á 140
de 12 id. » » » á 170	de 10 id. » » » á 260

BARRY DU BARRY Y COMPAÑIA.

18. CALLE DE VALVERDE, MADRID.—77. REGENT-STREET, LONDRES.
—26. PLACE VENDOME, PARIS.—12. RUE DE L'EMPEREUR,
BRUSELAS.

DEPOSITOS.

En Madrid.—Sr. D. José García, calle Mayor, núm. 16.
En Bilbao.—Sr. D. José María Somonte, droguero.
En Málaga.—Sr. D. Jorge Hodgson

En Barcelona.—Sr. D. Ramon Guyas, calle de Llauder.—Y Sr. Martí y Ar-
tigas.
En Gibraltar.—Sr. Roberts.
En Sevilla.—Sr. D. Ramon Pifial.

Y TODOS LOS PRINCIPALES DROGUISTAS Y BOTICARIOS DEL PAIS.

Imprenta de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.—Editor D. Hilarión de Zuluaga.

BANCO DE ESPAÑA.

Con arreglo á lo dispuesto en el párrafo 2.º del artículo 1.º de la ley de 26 de junio de 1864, en el artículo 4.º de la de 7 de abril del corriente año, y segun el anuncio inserto en la «Gaceta» de 9 del presente mes, ha tenido lugar en el dia de hoy en el salon de juntas de este establecimiento el sorteo de 36,050 billetes hipotecarios, que corresponde amortizar en el segundo semestre de este año en la forma siguiente:

Numeracion de las bolas que representan los lotes.	Id. de los billetes hipotecarios que deben ser amortizados.	Numeracion de las bolas que representan los lotes.	Id. de los billetes hipotecarios que deben ser amortizados.	Numeracion de las bolas que representan los lotes.	Id. de los billetes hipotecarios que deben ser amortizados.	Numeracion de las bolas que representan los lotes.	Id. de los billetes hipotecarios que deben ser amortizados.
3	201	802	80.101	1.825	182.401	2.871	287.001
10	901	818	81.701	1.827	182.601	2.878	287.701
11	1.001	870	86.901	1.829	182.801	2.916	291.501
23	2.201	882	88.101	1.832	183.101	2.926	292.301
32	3.101	896	89.501	1.832	183.101	2.936	293.101
36	3.501	938	93.701	1.855	185.401	2.936	293.101
46	4.501	945	94.401	1.866	186.501	2.964	295.301
84	8.301	990	98.901	1.871	187.001	2.966	295.901
91	9.001	994	99.301	1.877	187.601	2.966	296.101
103	10.201	1.004	100.301	1.894	189.001	2.972	297.301
108	10.701	1.036	103.501	1.894	189.001	2.974	297.301
126	12.501	1.036	103.501	1.927	192.601	2.985	298.401
127	12.601	1.056	105.501	1.930	192.901	3.000	299.901
172	17.101	1.103	110.201	1.930	192.901	3.001	300.001
178	17.701	1.113	111.201	1.947	194.601	3.001	300.001
180	17.901	1.121	112.001	1.959	195.801	3.004	300.301
185	18.401	1.121	112.001	1.968	196.701	3.033	303.201
189	18.801	1.129	112.701	1.971	197.001	3.041	304.001
206	20.501	1.142	114.101	1.982	198.101	3.053	305.201
209	20.801	1.150	114.901	1.994	199.301	3.072	307.101
237	23.601	1.154	115.301	2.000	199.901	3.102	310.101
262	26.101	1.169	116.801	2.002	200.101	3.120	311.901
267	26.601	1.188	118.701	2.017	201.601	3.124	312.301
277	27.601	1.196	119.501	2.043	204.201	3.136	313.501
292	29.101	1.198	119.701	2.050	204.901	3.166	316.501
298	29.701	1.221	122.001	2.072	207.101	3.217	321.601
303	30.201	1.224	122.301	2.074	207.301	3.219	321.801
310	30.901	1.226	122.501	2.090	208.901	3.238	323.701
313	31.201	1.219	124.801	2.102	210.101	3.253	325.401
323	32.201	1.260	126.001	2.119	211.801	3.264	326.301
346	34.301	1.308	130.701	2.147	214.601	3.265	326.401
356	35.501	1.322	132.101	2.148	214.701	3.301	330.001
370	36.901	1.332	132.101	2.181	218.001	3.314	331.301
372	37.101	1.333	132.401	2.182	218.101	3.321	332.001
421	42.001	1.329	132.801	2.182	218.101	3.347	334.601
422	42.101	1.335	133.401	2.216	221.501	3.365	336.001
424	42.301	1.337	133.601	2.218	221.701	3.394	339.301
426	42.501	1.370	137.001	2.224	222.301	3.395	339.401
443	44.201	1.387	138.601	2.227	222.601	3.403	340.201
447	44.601	1.395	139.401	2.235	223.401	3.409	340.801
453	45.201	1.395	139.401	2.278	227.701	3.420	341.901
454	45.301	1.414	141.301	2.280	227.901	3.425	342.401
483	48.201	1.416	141.501	2.283	228.201	3.428	342.801
484	48.301	1.436	143.501	2.287	228.601	3.461	346.001
487	48.601	1.436	143.501	2.290	228.901	3.463	346.201
501	50.301	1.472	147.101	2.325	232.401	3.467	346.601
515	51.401	1.482	148.101	2.327	232.601	3.491	349.001
527	52.601	1.495	149.401	2.349	234.861	3.501	350.001
527	52.601	1.509	150.801	2.377	237.601	3.503	350.201
572	57.101	1.516	151.501	2.378	237.701	3.505	350.401
587	58.601	1.518	151.701	2.416	241.301	3.507	350.601
596	59.501	1.519	151.801	2.417	241.401	3.512	351.101
602	60.101	1.529	152.801	2.427	242.601	3.513	351.201
604	60.301	1.539	153.801	2.478	247.401	3.531	353.001
606	60.501	1.543	154.201	2.506	250.501	3.535	353.401
630	62.901	1.548	154.701	2.527	252.601	3.558	356.701
632	63.101	1.583	158.201	2.538	253.701	3.573	357.201
642	64.101	1.602	160.101	2.547	254.601	3.578	357.701
647	64.601	1.606	160.301	2.549	254.801	3.604	360.301
655	65.401	1.607	160.601	2.563	256.201	3.636	363.501
657	65.601	1.611	161.001	2.579	257.801	3.663	366.201
670	66.901	1.632	163.101	2.619	261.801	3.682	368.101
676	67.501	1.634	163.301	2.622	262.101	3.732	373.101
693	69.201	1.639	163.801	2.628	262.701	3.759	375.801
698	69.701	1.646	164.501	2.667	266.601	3.763	376.201
707	70.601	1.660	166.001	2.674	267.301	3.843	383.201
713	71.201	1.670	167.001	2.679	267.801	3.848	384.701
727	72.601	1.683	168.201	2.732	273.101	3.892	389.101
744	74.301	1.687	168.601	2.747	274.601	3.906	390.501
766	76.501	1.721	172.001	2.794	279.301	3.923	392.201
768	76.701	1.735	173.501	2.816	281.501	3.933	393.201
769	76.801	1.742	174.101	2.821	282.001	3.943	394.201
771	77.001	1.749	174.801	2.841	284.001	3.966	396.501
798	79.701	1.782	178.101	2.847	284.601	3.967	396.601
		1.790	178.901	2.852	285.101	3.968	396.701
		1.814	181.301	2.866	286.501	3.970	396.901

Madrid, 21 de noviembre de 1865.
V.º B.º El gobernador, Saeta Cruz.—
El secretario, José de Adaro.
NOTA. La bola número 2416, que ha sido la última extraida en el sorteo, solo representa la primera mitad de la centena respectiva, segun así se ha anunciado al público.